

Bericht Seniorenwanderung am 22. Februar 2023.

Von Bahnhof Feuerbach sind wir mit der U13 nach Rosensteinbrücke gefahren. Von dort mit der U14 nach Hofen. In Hofen sind wir ausgestiegen, am Wasserkraftwerk vorbei, am Neckar entlang, zur Haltestelle Brückensteg.

Es ging am Klärwerk und dem Baumarkt Hornberg vorbei. Neben dem Klärwerk war ein neues Gebäude errichtet worden. Es war sichtbar dass viel gebaut war, an der Schleuse und am Umgebungsbereich sowie am Weg des Neckar entlang. Wegen Todesfall in der ausgesuchten Gaststätte, wurde ein Ersatzlokal gesucht und gefunden.

Die Wandergruppe betrug 14 Personen, davon 2 Gäste. Obwohl das Wetter nicht sehr schön war, waren Alle sehr begeistert und mit dem Lokal sehr zufrieden.

Mit freundlichen Grüßen

Horst Schober